



Con logros y también trabajo por resolver, el vicegobernador de Sancti Spíritus Frank Cañizares rindió cuentas ante el Gobernador de la provincia, como estipula la ley 138 de organización y funcionamiento del poder popular.

“Siento insatisfacción por el trabajo, al no lograrse todas las respuestas que la población nos demanda, que si bien en gran medida dependen del déficit de recursos, aun quedan muchas reservas en el orden subjetivos que dependen del actuar de los cuadros, en las que todos tenemos que continuar trabajando”, aseguró el Vicegobernador.



Su trabajo en la atención a la población y comunidades priorizadas, así como a religiones y fraternidades de Sancti Spíritus fueron evaluados, junto con su papel como cuadro gubernamental, por parte del Gobernador de la Provincial Alexis Lorente.

“En Sancti Spíritus hay mucho más que hacer. Y depende también del Vicegobernador los resultados que tengamos. Todo lo que tiene que ver con la política de cuadro marca, define. Nos sentimos insatisfechos a esta altura del año, con 25 comunidades transformadas, si nos habíamos propuesto 54. Hay que potenciarlo en las últimas horas que nos quedan.” Definió como parte de los aspectos a señalar al cuadro evaluado el Gobernador de Sancti Spíritus.

De igual forma la Primera Secretaria del Partido en la Provincia Deivy Pérez Martín recalcó la necesidad de que el Vicegobernador reforzara su papel en la formación de cuadros en las estructuras gubernamentales.

